

Ein Welthaus in Dortmund. Ein Welthaus für Dortmund. Und alles erklärt auf einer Seite.

1.) Was ist das Welthaus Dortmund?

Das Welthaus Dortmund ist eine Idee. Ein Haus im Zentrum von Dortmund. Ein Haus für viele. Für viele Ideen. Ein Laden für nachhaltige Produkte. Ein Experimentierraum. Ein faires Schaufenster. Ein Treffpunkt. Ein Lernort. Ein Büro. Mit digitalen Angeboten. Ein Ort, wo die Nachhaltigkeitsziele der UN sichtbar werden. Hier kannst du guten und fairen Kaffee trinken. Hier kannst du dein T-Shirt bedrucken. Hier kannst du gärtnern lernen. Hier kannst du Leute treffen und die Idee Welthaus weiterspinnen.

2.) Warum ein Welthaus für Dortmund?

Dortmund ist Hauptstadt des Fairen Handelns. Dortmund ist Heimatstadt für Menschen aus über 180 Nationen. Dortmund ist Fußball und Ruhrpott, ist im Wandel und erfindet sich neu. Schaut euch mal um in der Innenstadt von Dortmund: Wir sehen einen Ort des Einkaufens und Arbeitens. Und wir finden: da fehlt etwas. Ein Ort der Möglichkeiten, an dem wir einander helfen, Projekte planen. Uns austauschen und begegnen und voneinander lernen.

Das Welthaus soll ein Ort werden, an dem wir Dortmund mitgestalten: demokratisch und rassismuskritisch, transparent und klimaneutral, nachhaltig und fair. Wir verstehen uns als ein Mikrokosmos der Vielfalt der Kulturen. und wir setzen uns für die Prinzipien der Gleichheit und Nichtdiskriminierung sowie Einhaltung der Menschenrechte und gegen Rassismus ein.

3.) Wann wird das Welthaus Dortmund kommen?

Am 13. September 2021 gründen wir den Verein Welthaus Dortmund e.V. Bei dieser Gründungsversammlung kannst du dabei sein.

4.) Wer kann Mitglied im Verein werden?

Mitglied im Verein kann jede natürliche und juristische Person werden. Was das heißt? Du kannst als Einzelperson Mitglied werden im Verein, oder mit einer Gruppe oder Institution. Wir informieren dich gerne, wie genau du Mitglied werden kann.

5.) Wie kannst DU Mitglied werden?

Komm am 13. September 2021 zur Gründungsversammlung. Alles weitere zeigt sich dann.

6.) Was kostet die Mitgliedschaft pro Jahr?

Wir freuen uns über jede Einzelperson und jede Institution, die an die Idee Welthaus glaubt und das Welthaus gemeinsam mit uns Wirklichkeit werden lassen möchte. Wir wollen den Verein gemeinsam finanzieren. Bei der Gründungsversammlung werden wir gemeinsam über die Höhe der Mitgliedsbeiträge sprechen. Bislang gibt es folgende Idee: Privatpersonen 5 Euro/Monat (60 Euro/Jahr) und Vereine/Institutionen 10 Euro/Monat (120 Euro/Jahr). Überlegt euch, wie viel ihr geben könnt. Wenn du mehr geben kannst, dann freuen wir uns über einen höheren Beitrag zur Finanzierung des Welthauses.

7.) Kontakt und Fragen an:

do.haus@posteo.de